

# 伊予三島ロータリークラブ



伊予三島RC30周年記念時計塔  
伊予三島運動公園「産土の塔」

## (最初で最後の?) 地区大会に参加して

白石 英之

サラリーマン会員の性ですが、四国中央で勤務して3年目の私にとって昨年10月の入会のため恐らく最初で最後の「地区大会」になると思います。

そんな思いの中で「地区大会」とはどういうものかと興味半分・不安半分で参加しました。

会場のアスティ徳島は1600人を超える参加者を簡単に飲み込むほど大きなイベント会場でしたが、駐車場からの出庫や幹線までの大混雑が少し残念でした。

そんな私なりに感じた事で、良かった点だけでなく新入会員で大変おこがましいと思いますが新入会員だから見えた改善点らしきものをまとめてみました。

1600人を超える会場アスティとくしまは、余裕を持った広さでしたが、大きな画面に登壇者を映し出し遠さを感じさせませんでした。初めての試みとお聞きした「新入会員紹介」は数少ない参加型のイベントで大会に関わったという思いをさせてくれました。ただ、進行の関係で「新入会員」紹介の前の米山奨学生や長期交換留学生の挨拶などのイベントが見えなかったのは残念でした。また、それ以外のイベントも参加クラブ紹介の時以外は見聞きすることが大半のイベントだったので、もう少し参加型のイベントがあれば、なお良かったのではと思いました。

本会議終了後の「大懇親会」も字のごとく、広いホールでは有りましたが立つ場所を確保するのも難しいほど大混雑で、他のクラブの人との歓談がもう少し出来れば良かったと思いました。ただ、偶然隣り合わせた「鳴門中央RC」の会員の方と懇談が出来たのが収穫でした。

2670地区全体の会議を運営されたホストクラブやコ・ホストクラブの方々の「大変さ」と「もてなし」が十分に感じ取れ良い経験になりました。



## 世界へのプレゼントになろう

Be a gift to the world

*Kawii*

2015~2016年度国際ロータリー会長

No. 47

平成 28.5.20

第 2987 回

事務局 四国中央市金生町下分 865 四国中央商工会議所内  
<http://www.iyomishima-rc.jp> TEL (0896) 58-3530  
 E-mail: iyomis@iyomishima-rc.jp FAX (0896) 58-6294  
 例会 金曜日 12:10 ~ 13:10  
 ■会長/中野 哲 ■幹事/山内一正 ■広報委員長/園部忠幸

## 2670地区大会報告

於：アスティ徳島

青木 良臣

今回、初めて地区大会に参加させて頂きました私は、私用があつて1日目の途中まででしたが、会場がアスティ徳島の広い会場で、私も以前歌手のコンサート等で、何回か来たことがあったんですが、いい会場だったと思います。

まずオープニングの阿波おどりのパフォーマンスに始まり、山田ガバナーの挨拶、各運営委員の話が、良かったと思います。ポリオがもう少しで、国際ロータリークラブの努力で絶滅するそうです。

なかなか興味深い大会でした。又、新入会員で、舞台上に上がらせて頂きました。なかなかできない経験をさせていただきありがとうございました。



オープニングの様子

## 第2670地区〔四国〕地区大会に参加して

秋山 雅彦

5月14日(土)、15日(日)に徳島県の『アスティとくしま』、徳島グランヴィリオホテルで開催されました2015~2016年度国際ロータリー第2670地区、地区大会に参加させて頂きました。本年2月にロータリークラブへ入会させて頂いた私にとって初の地区大会でありロータリー行事の初遠征でありました。先輩会員の皆さまからどのような大会なのか概略を聞かせて頂き大変ワクワクしながら参加させて頂きました。

会場へ到着し最初に驚いたことは大変大勢のロータリアンの方々が参加されていることでした。四国地区だけでこれだけ大勢の方々が社会奉仕活動に取組まれていることに衝撃を覚え、~意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある『ロータリーの目的』を改めて実感することとなりました。

第1日目は本会議でしたがプログラムにない阿波踊りのオープニングセレモニーに驚きホストクラブである徳島ロータリークラブの皆さまの“心あたたまるお接待を”に触れさせて頂きました。K. R. ラビンドランRI会長からのメッセージ、山田ガバナーの挨拶、2012-2013年度国際ロータリー会長・第2640地区パストガバナー田中様の基調講演等滅多に聞くことの出来ない貴重なお話

ばかりでした。参加クラブ紹介では愛嬢第Ⅰ分区、Ⅱ分区の中でもトップクラスの参加人数とままとまりの良さで元気よく声も手も高らかに呼び掛けに答えることができました。(ファーストミッション完了です。) ホットするのもつかの間で次の任務が私を待っていました。新入会員紹介です。本地区大会からのプログラムで記念すべき初回行事に参加させて頂けたことに感謝しつつ元気よく紹介呼び掛けに応じることができました。(新入会員の中で唯一4名全員参加は伊予三島RCだけでした。セカンドミッション完了です。) 大懇親会、地元ロータリアンのお店での二次会と“好意と友情を深める”の4つのテストを夜の街で実践致しました。

第2日目は記念講演で作家・旧皇族竹田家に生まれ、明治天皇の玄孫にあたる竹田恒泰氏の『日本はなぜ世界でいちばん人気があるのか～日本人の底力～』とのテーマにて講演を聞かさせて頂きました。「語られなかった皇族たちの真実」「日本はなぜ世界でいちばん人気があるのか」「現代語古事記」など多数の著書のエッセンスを“竹田研究会”の如く日本の皇族歴史から現代教科書には記されないお話を面白おかしく講演して頂きました。日本は世界最古の国で誇るべき事象が数多く存在し学校では教えてくれない建国神話や世界で二度もゼロからの出発で経済大国に成長したお話など、まさに日本に生まれてよかった～と思える講演でした。最後の7万部～48万部を誇る自身の著書の宣伝はリズムカルな講演を締めくくるユーモアあふれるものでした。

## 地区大会報告

藤田 浩 晃

5月14、15日に徳島で行われた地区大会に初めて参加しました。1600人近くの方が参加登録されており、他クラブの同業の方も何人か見えられておりました。今回の地区大会の感想を述べたいと思います。

1日目は新入会員紹介で壇上に上がり、新人ロータリアンとして紹介を受けました。名前を呼ばれると返事をするだけなのですが、1000人以上集まっている場所にライトを浴びていると緊張します。その後、2012～2013年度RⅠ会長をされておられた田中作次さんの基調講演があり、RⅠ会長としての仕事内容などを話されていました。

2日目は作家の竹田恒泰さんの記念講演がありました。竹田さんは時々テレビに出て話をされているのを聞いたことがあるので、一度話を聞いてみたいと思っており、今回の地区大会で一番楽しみにしていました。「日本はなぜ世界で一番人気があるのか」というタイトルで行われました。教科書として国の成り立ちを教えるのは普通であり、日本の教科書についても国の成り立ちについてきちんと教育するべきといったことを話されていました。旧ソビエトで捕虜になった日本人が建築に携わったウズベキスタンのナヴォイ劇場のことについてなどの話を引用しながら日本人の労働に対する考えについてもお話をされておられました。竹田さんの本を購入して改めて学習を深めておきたいと思います。

2日間にわたって行われたため大変疲れましたが、ロータリアンの会長経験者の話を聞くことができるなど、ロータリーのことについても知ることで貴重な体験ができたと思います。



## 第2987回 例会 記録 平成28年5月20日

開会 中野 哲 会長

来訪ロータリアン紹介  
(川之江) 篠原正能氏

出席報告  
出席会員(35名中) 28名  
出席率 80.00%

会長の時間

幹事報告

- ・ガバナーエレクト事務所～
  - ①地区研修・協議会ご臨席のお礼
  - ②2016-17年度第2670地区の旅費規程(決定版)について(先日の地区大会の慰問委員会決定)
- ・今治南RC～IM参加のお礼並びに記録誌とDVDの送付について
- ・川之江RC～第3回ロータリー勉強会のご案内
  - 日時 6月14日(火) 5:30～
  - 場所 ホテルグランフォーレ
  - テーマ ロータリーのお宝発見
  - 講師 佐々木善教氏

・例会変更通知  
(新居浜)

- ①日時 6月23日(木) 夜間例会  
場所 リーガロイヤルホテル新居浜
- ②日時 6月30日(木) 休会

例会行事  
地区大会報告

ニコニコ紹介  
中野 哲 会長～

先日の地区大会には、多数の方に出席して頂き有難うございました。

山内一正 幹事～

先日の地区大会に参加された方、大変お世話になりました。地区大会の後、外山さんとチャンさんとの、鳴門へうずしおを観に遊覧船に乗って来ました。その後「びんびや」でおみそ汁をいただき帰路に付きました。思い出になる事を願っております。有難うございました。

篠原聡一君～5月14日 息子が結婚いたしました。皆様には多大なご厚情を賜わり有難うございました。又、地区大会と重なりご迷惑をお掛けしました。

竹本哲也君～昨日開催された、日本調理師協会主催の料理コンテストで、当社の森実大祐が大阪府技能士会連合会会長賞を頂きました。有難うございます。

誕生祝～宮崎由起子様、森實千賀子様

結婚記念祝～森實達治君、中野 哲君

6月3日プログラム予定

社会奉仕委員会